

De nouvelles actions de solidarité avec Cuba sont présentées en France



La Havane, le 26 juin (RHC) L'association Cuba Si France et les syndicats de la Confédération générale du travail (CGT) ont décidé ce jeudi de renforcer la solidarité avec l'île et de promouvoir des initiatives contre l'escalade de l'agressivité des États-Unis.

Lors d'une réunion à l'ambassade de Cuba, les amis de notre pays en France ont décidé en particulier de relancer la campagne en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété en février 1962. Une politique qui a pour but de faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

Les participants à la réunion se sont également fixé pour but d'apporter leur soutien à la campagne en faveur de l'attribution du Prix Nobel de la paix aux brigades médicales Henry Reeve qui font face au Covid-19 dans différentes parties du monde.



Radio Habana Cuba